

14 PRÉPOSÉS AUX BÉNÉFICIAIRES FRAÎCHEMENT DIPLOMÉS ET DÉJÀ EN FONCTION DANS LES CHSLD DU TERRITOIRE

Gaspé, le 24 septembre 2020 – Le Centre de services scolaire des Chic-Chocs (CSSCC) tient à féliciter chaleureusement ses 14 élèves qui ont réussi avec succès l'attestation d'études professionnelle (AEP) *Soutien aux soins d'assistance en établissement de soins de longue durée*, offerte en collaboration avec le Centre de services scolaire René-Lévesque.

« Nous sommes fiers d'avoir contribué à la formation de ces nouveaux préposés aux bénéficiaires qui, actuellement, oeuvrent tous dans les CHSLD de Cap-Chat et de Gaspé. Nous remercions également les équipes de nos deux centres de formation, ainsi que le personnel de la santé, pour la qualité exceptionnelle de l'enseignement et des apprentissages dispensés. Ce succès est le fruit d'une belle collaboration entre les secteurs de la santé et de l'éducation », mentionne Luc Chrétien, directeur du Service de l'éducation des adultes et de la formation professionnelle au CSSCC.

Rappelons que le ministère de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur a élaboré cette nouvelle AEP pour pallier la rareté de ressources dans le domaine des soins aux aînés et aux adultes vulnérables. La formation s'étale sur une période de trois mois et conjugue à la fois un volet théorique et une formule d'alternance travail-études. Les candidats inscrits à ce programme apprennent notamment à prévenir les infections et la contamination, à développer une approche relationnelle apportant du soutien et du réconfort aux résidents et à leur fournir des soins d'assistance.

- 30 -

Pour information :

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication et attachée d'administration
Téléphone : 418 368-3499, poste 5912